

OSORIO DICE QUE NO ESTÁN DE ACUERDO

PRI y MC, contra decisión opositora

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA*leticia.roblesiga@gimm.com.m*

En el Senado no aplicará la moratoria constitucional a la que se comprometieron la semana pasada los líderes nacionales partidistas del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, pues los senadores del PRI y de Movimiento Ciudadano establecieron que ellos se mantienen en la dinámica de analizar todos los temas y trabajar en función de ellos.

Además, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López Rabadán, aclaró que la moratoria aplica a temas como destrucción del INE y militarización del país.

“A propósito de la moratoria constitucional, para nosotros es clave. La moratoria constitucional tiene nombre y apellido, compañeros. La moratoria es para que por supuesto no se destruya al INE. La moratoria constitucional es para que por supuesto no se militarice a México.

“No podemos permitir como contrapeso colegiado que estas dos cosas sucedan y para el pueblo de México y para defender la legalidad y para defender las instituciones que como mexicanos hemos creado a lo largo de distintos gobiernos.”

Miguel Ángel Osorio Chong, coordinador de los senadores del PRI, expresó que “la decisión que tomaron los dirigentes y que tomaron algunos líderes de Cámara de Diputados y del Senado, pues es contraria a lo que nosotros pensamos.

“¿Cuál es el punto específico? Nos pagaron, nos eligieron los ciudadanos para venir aquí a legislar. Legislar quiere decir: aprobar, pero también rechazar lo que no le sirve al país. Y

por supuesto, esto pasa por un análisis, por un proceso legislativo, y nosotros estamos comprometidos con ello y lo vamos a hacer.

“En el grupo parlamentario son más las voces de mis compañeras y compañeros en este sentido, y por supuesto que así nos vamos a manejar”, dijo.

Clemente Castañeda, de Movimiento Ciudadano, dijo que la moratoria constitucional es un error, porque significaría cancelar el diálogo.

Miguel Ángel Mancera, coordinador de los senadores del PRD, expresó que “nosotros reiteramos el compromiso de construir en favor del país”.





Foto: Archivo



Nosotros, desde el PAN, lo decimos claramente, va a haber moratoria constitucional, porque no permitiremos que este gobierno destruya al INE."

KENIA LÓPEZ

SENADORA DEL PAN

